

Esperamos que este 2017, en donde vamos a llevar a cabo este evento, podamos ver esa dinámica de cómo los negocios se construyen en el país de manera positiva.

“Ponemos en conocimiento de ustedes el inicio de las actividades de organización de nuestro evento PROEXMIN 2017, el cual se desarrollará en el mes de abril y con el cual iniciamos también un análisis de la inversión en obras de infraestructura del sector, para el desarrollo de proyectos nuevos y/o la ampliación de aquellos que se encuentran en operación. Estamos seguros que, pese al incierto panorama mundial en los precios de los metales, los objetivos de largo plazo de nuestras inversiones, nos prometen reeditar los beneficios de una infraestructura minera oportuna. Así como el país requiere infraestructura para adecuarse a su crecimiento, así el sector minero solo puede sostener su desarrollo con inversiones oportunas en la infraestructura que garantice si no su crecimiento su sostenimiento. Es así que PROEXMIN 2017 se pone al servicio del sector la más importante rueda de negocios que se llevará a cabo en el primer cuatrimestre del año; un encuentro donde las empresas mineras podrán obtener beneficios en los precios de los productos de sus proveedores, quienes, interesados en los contactos, se han comprometido en ofertas que ayudarán en la reducción de los costos operativos de sus clientes. Esperamos programen su participación oportunamente y deseamos que PROEXMIN sea el evento que el sector esperaba para resolver sus problemas de infraestructura”, sentenció.

Por su parte Carlos Albinagorta, Presidente del Seminario de PROEXMIN, manifestó que este evento es una excelente oportunidad para conocer y compartir herramientas para la mejora de productividad y eficiencia de las actividades de la cadena suministro, que forman parte inherente de todos los negocios de minería e infraestructura y nutren la generación de valor en los mismos.



Othmar Rabistch indicó que el objetivo es hacer buenos y sanos negocios que permitan desarrollar el país.



El Ing. Carlos Albinagorta, manifestó que este evento es una excelente oportunidad para conocer y compartir herramientas para la mejora de la productividad y eficiencia.



El presidente de PROEXMIN sostuvo que existe mucho entusiasmo por parte de las diferentes compañías mineras y proveedoras nacionales e internacionales en entablar relaciones comerciales.

Los representantes más importantes de las empresas del ramo a nivel nacional e internacional harán partícipes a los asistentes de sus experiencias y estrategias, así como de su visión de la evolución de la actividad logística en el entorno de competitividad del negocio de la logística de suministros y del impulso de los grandes proyectos de minería e infraestructura de los siguientes años en el país. Será también una invaluable

oportunidad de tomar contacto con las nuevas demandas de los clientes y de todos aquellos que se sirven de los servicios logísticos para el desarrollo de sus actividades.

Para tener mayor información referente a PROEXMIN 2017, y ser partícipe del evento, puede comunicarse al teléfono 424-5000, o escribir a la siguiente dirección electrónica: info@proexmin.pe, o ingresar al portal web www.proexmin.pe. **TM**